

輪之内中学校 PTAたより!

平成28年3月4日
PTA本部役員会

平成27年度 第7号

登校指導を行いました



朝の冷える空気の中、「おはようございます。」と元気にあいさつをする生徒。照れながら頭を下げる生徒達。そんな姿に毎回、私たちが元気をもらいました。

雨のなか、第3回資源回収を実施しました



小雨のなか、協力していただいた地区委員の皆様、PTA 会員の皆様、生徒の皆さん、本当にありがとうございました。



今年度、残すところあと一回となった実行委員会です



各委員会の委員長から、本年度の活動報告、改善点の提案がありました。これをふまえて、来年度の活動を考えていきます。

「最初は不安でしかなかった委員会活動でしたが、いろんな方々の協力のおかげで「楽しむ」という気持ちになりました。

次の委員長には、結構楽しいよ。と伝えることができます。」との言葉をいただきました。

初の試み！ランチミーティングを行いました♡

PTA 会長と副会長のイケ男ふたりと、後期生徒会の精鋭達が2月23日（火）、校長室にて、給食を食べながら対談を行いました。

その中で、来期の活動のヒントをいろいろいただきました！ 給食を食べながら、会話が弾みました。

おいしかった-----何年ぶりでしょう？



いよいよ卒業式です！！

三年生の生徒の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

本部役員は来賓として、卒業式に出席させていただきます。今からドキドキしています。

一番緊張しているのが、山北会長かもしれません。来賓祝辞で登場しますので皆様温かく見守ってくださいね。

